



---

# communiqué

---

Date **Le 31 août 1994**

N° 165

Pour publication

## LE CANADA ACCUEILLE FAVORABLEMENT LE RETRAIT DES TROUPES RUSSES EN LETTONIE ET EN ESTONIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a accueilli favorablement aujourd'hui le retrait des troupes russes encore stationnées en Estonie et en Lettonie, retrait qui a été finalisé le 31 août comme prévu.

«Le retrait des dernières troupes russes est un événement historique qui renforce la souveraineté de la Lettonie et de l'Estonie, une victoire diplomatique qui marque la fin d'une ère d'affrontement», a déclaré M. Ouellet.

Le Canada n'a cessé de réclamer le retrait des troupes russes de l'Estonie et de la Lettonie. Leur départ signifie que les trois États baltes — Estonie, Lettonie et Lituanie — seront libérés des troupes étrangères pour la première fois en plus de 50 ans. En retirant ses forces, la Russie a respecté ses engagements envers la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe.

M. Ouellet a aussi demandé aux dirigeants de la Lettonie et de l'Estonie de continuer à faire preuve de compréhension dans l'intégration de leurs minorités nationales, y compris celles d'origine russe.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874